



**MAZAMET**

# ISLO santé s'implante

**Le réseau régional ISLO Santé va implanter un pôle à Mazamet pour fédérer les professionnels de santé au service des patients.**

Après la Nouvelle Aquitaine, le réseau régional ISLO Santé va s'implanter à Mazamet au pied de la Montagne Noire et créer l'espace ISOM Santé pour fédérer les professionnels de santé indépendants au sens large (médecins, infirmières, kinésithérapeutes, audioprothésiste...) du territoire, mais également des acteurs économiques travaillant dans le domaine de la santé. Selon Lionel Tirefort, un des concepteurs de cet écosystème, ce projet comprend aussi un volet immobilier qui permettra d'héberger des internes et des étudiants en médecine en formation sur le



**Lionel Tirefort pour une nouvelle dynamique en matière de santé sur le Mazamétain.** [photo ISLO Santé]

territoire, mais aussi des salles de conférences.

**Ouverture pour 2027**

Originaire de Mazamet, ce dernier a indiqué que cette implantation en terre ma-

zamétaine se ferait en deux temps. En priorité, c'est l'écosystème dédié aux professionnels de santé qui verra le jour dans un bâtiment neuf, dont l'ouverture est prévue au premier trimestre 2027.

Lionel Tirefort, président et co-fondateur d'ISLO et ISOM santé et le docteur Xavier Dechenne, directeur médical de l'association Islo Santé, devraient présenter leur projet au Palais des Congrès en février 2026. Les différents acteurs de la santé y seront conviés.

Ce lieu de vie écoresponsable devrait regrouper une dizaine de 10 pôles santé spécialisés et bénéficier des meilleures infrastructures médicales.

*Dominique Escorne*